

Presseinformation

Neue SB-Stelle der Kreissparkasse Köln in Vilkerath eröffnet

Mit städtischer Unterstützung eine geeignete Fläche für den Pavillon gefunden

Köln, den 28. August 2023

In Vilkerath ist die Kreissparkasse Köln ab sofort mit einer neuen SB-Stelle für ihre Kundinnen und Kunden vor Ort. Dafür hat sie in zentraler Lage an der Ecke Kölner Straße/ Krombacher Straße einen SB-Pavillon errichtet. Eröffnet wurde dieser von Myriam Mutz, Regionaldirektorin der Kreissparkasse Köln, und Peter Schwamborn, 2. stv. Bürgermeister der Stadt Overath.

„Ich freue mich sehr, dass es nach intensiver Suche gelungen ist, einen geeigneten Standort für unsere SB-Stelle zu finden. Die Stadt Overath hat uns bei der Suche nach einer Fläche für den Pavillon sehr unterstützt, wofür ich mich herzlich bedanke“, so Myriam Mutz. „Unsere Kundinnen und Kunden in Vilkerath haben damit nun wieder täglich die Möglichkeit, vor Ort Bargeld abzuheben und Kontoauszüge abzurufen.“

Ihre vorherige SB-Stelle in Vilkerath hatte die Kreissparkasse Köln nach einer Empfehlung des Landeskriminalamts NRW vorsorglich stillgelegt. Hintergrund war die zunehmende Zahl an Sprengangriffen auf Geldautomaten. Der Pavillon ist freistehend und grenzt somit nicht an Wohnraum, zudem verspricht er aufgrund seiner Bauweise ein Mehr an Sicherheit.

Zusätzlich wird wie bisher die Mobile Filiale der Kreissparkasse Köln montags von 9:00 bis 10:00 Uhr auf dem Parkplatz des Thai Restaurants, Kölner Straße 66, Station machen.

Bildunterschrift

Myriam Mutz, Regionaldirektorin der Kreissparkasse Köln, und Peter Schwamborn, 2. stv. Bürgermeister der Stadt Overath, eröffneten den neuen SB-Pavillon in Vilkerath.

Anzahl Zeichen inkl. Leerzeichen: 1.645